

El Salvador Asistirá a Reunión Productores Café

BOGOTÁ, agosto 14 (AP). Brasil y El Salvador aceptaron participar en la conferencia de países productores de café que se celebrará próximamente en México, con el fin de examinar la situación del Mercado Internacional del Grano. La invitación les fue formulada por la reunión de cinco países productores del Caribe, celebradas el 5 y 6 de agosto en Bogotá y fue

transmitida por el Presidente Alfonso López Michelsen a los Presidentes del Brasil y El Salvador.

El Presidente de Brasil, Ernesto Geisel, respondió en estos términos:

"Tengo el agrado de acusar recibo del telegrama en el que Vuestra Excelencia y los Jefes de Estado de Costa Rica, Venezuela y México, así como el Primer Ministro de Jamaica y el Jefe de Gobierno de Panamá, comunican

los resultados de la reunión realizada en Bogotá, los días 5 y 6 del mes en curso, en lo que refiere al café. Respecto a la constitución de un fondo al que aporten recursos, de manera equitativa, los países exportadores e importadores miembros de la Organización Internacional del Café, así como las instituciones internacionales pertinentes, me complace informarle que el tema

—Favor Pase a la Pág. 53.

Disturbios de Izquierdistas en Londres

LONDRES, 14 agosto (EFE). Un grave enfrentamiento, con más de veinte heridos, se produjo en el sudeste de Londres al intentar la policía cerrar el paso a unos 4,000 manifestantes de extrema izquierda, que pretendían atacar a una manifestación organizada por el Partido neofascista británico "National Front".

En previsión de estos desórdenes se había concentrado en el barrio de Lewisham casi 5,000 policías, a pie y a caballo, para mantener

—Favor pase a la Pág. 57.

Franquistas se Atribuyen Millonario Robo en Catedral de Oviedo

MADRID, agosto 14 (AP). Un Diario de esta capital afirma en su edición de hoy que un grupo de ultra-derecha se atribuyó el millonario robo de las piedras preciosas arrancadas hace pocos días de dos históricas cruces de la Catedral de Oviedo, exigiendo como rescate para su devolución la restauración del régimen franquista.

Según el cotidiano Liberal "El País", dos llamadas telefónicas anónimas efectuadas por desconocidos que decían pertenecer a la "Alianza Anticomunista Ibérica", atribuyeron a comandos

—Favor pase a la Pág. 57.

Una Amnistía General Piden Ex-Presidentes a Torrijos

PANAMA, 14 agosto (ACAN-EFE). Tres ex-Presidentes de Panamá solicitaron hoy al General Omar Torrijos, Jefe del Gobierno, una amnistía general y un ambiente de apertura democrática, previos al plebiscito sobre el nuevo Tratado del Canal.

El General Omar Torrijos se reunió hoy con los ex-presidentes panameños Roberto Chiari, Ricardo Arias Espinoza y Ernesto de La Guardia, en la residencia de éste último.

Torrijos, que iba vestido de civil,

informó a los ex-Primeros mandatarios de los puntos básicos del acuerdo sobre un nuevo Tratado del Canal, logrado aquí el miércoles último, después de tres días de negociaciones con los Embajadores norteamericanos Bunker y Linowitz.

Dos ex-Presidentes panameños (Arnulfo Arias y Marcos Robles) estuvieron ausentes por no haber sido invitados. Residen en la ciu-

—Favor pase a la Pág. 69.

El Terror de las Niñas Bien en Alemania Federal

BONN, 14 de agosto (Por Pere Bonnin, de EFE). Susanne Albrecht, por cuya cabeza las autoridades alemanas pagan un Potosí, era una burguesita "cansada de tragar salmón y caviar" antes de convertirse en supuesta asesina del banquero Juergen Ponto.

Las otras diez muchachas buscadas por la policía alemana en relación con la oleada de terror que azota a la República Federal de Alemania, pertenecen también a familias acomodadas.

El ochenta por ciento de los terroristas de Alemania Occi-

dental tienen estudios superiores y el sesenta por ciento son mujeres. El hábito de una vida blanda, sin horizontes, les impulsó en su mayoría a enrolarse en una revolución loca.

El psicólogo alemán Lothar Von Balluseck que comparó las biografías de los terroristas, llegó a la conclusión de que todos ellos sufren parecida perturbación psicológica originada por sus relaciones familiares.

En general fueron niños supersensibles, cuyos padres se portaron con ellos o bien distantes

—Favor pase a la Pág. 11.



POLICIA HERIDO. Londres, agosto 14. Un joven policía de Londres es ayudado por sus colegas, durante los choques del sábado entre derechistas e izquierdistas en un suburbio de la capital británica.

Temen Cruenta Batalla en Senado E.U. por Nuevo Tratado Panamá

WASHINGTON, agosto 14 (AP). El Senador Frank Church pronosticó hoy que una "cruenta batalla" se desatará en el Senado en torno a la ratificación del Tratado del Canal de Panamá.

"Será una cruenta batalla porque es una cuestión emocional y susceptible de fácil distorsión", dijo el demócrata por Idaho.

Entretanto, otro de los negociadores del Tratado, Ellsworth Bunker, dijo que si el Senado no ratifica el documento "es casi seguro que se producirán disturbios", en Panamá y quizá en otros países latinoamericanos.

Bunker observó que las negociaciones comenzaron hace 13 años cuando 24 personas murieron y 400 resultaron heridas en actos de violencia en diversos puntos del país.

El Presidente Jimmy Carter ha respaldado el tratado e inició una campaña en favor de su ratificación senatorial. El documento transferiría el Canal a Panamá en el año 2,000, cede el control de la zona adyacente a los tres años de la ratificación del Pacto y estipula un aumento multimillonario de los pagos de Estados Unidos por el uso de la vía acuática.

Bunker y Sol Linowitz, prin-

cipales negociadores norteamericanos, dijeron que era necesario entregar el control de la vía acuática a los panameños para asegurarse de que el Canal permanecerá abierto.

"Nuestro propósito básico es asegurar que el Canal permanecerá abierto... a todos los países sin discriminación", dijo Bunker. "En lo que estamos interesados es en el uso del Canal, no en su propiedad".

Bunker, Linowitz y Church comparecieron en diversos programas de televisión.

Church dijo que el General George S. Brown, presidente del Estado Mayor Conjunto, admitió que ni siquiera 100,000 soldados podrían garantizar que el Canal permaneciese abierto en un clima de hostilidad.

"Confío, en bien de Estados Unidos y para evitar la posibilidad de una guerra de guerrillas en Panamá, que podamos obtener la ratificación de este Tratado", dijo Church.

Linowitz dijo que un segundo tratado estipularía que los Estados Unidos pueden tomar todas las medidas necesarias para asegurar la neutralidad permanente del Canal.

Duda de Imparcialidad de Laugerud García en Comicios

GUATEMALA, agosto 14 (ACAN-EFE). La promesa de no favorecer a ningún candidato presidencial, hecha por el Jefe de Estado guatemalteco Kjell Laugerud García, se ha visto comprometida y puesta en duda hoy, por acciones de su Ministro de Gobernación, Donald Alvarez Ruiz.

Alvarez Ruiz, aparte de funcionario, es Director Nacional del Partido "Institucional Democrático", que junto con el Partido "Revolucionario" apoya la candidatura del General Romeo Lucas García, y se comprobó que utiliza la Tipografía Nacional (del Estado) para la impresión de propaganda política partidista.

Para los dos grupos políticos que marcharán opositos a la candidatura de Lucas García en las próximas elecciones, la actitud del

Ministro "denota que si hay un apoyo gubernamental para uno de los aspirantes a la Presidencia".

El "Movimiento de Liberación Nacional" (derecha y todavía coaligado del grupo gobiernista, pero separado para el proceso electoral), descubrió y puso en evidencia el uso de instalaciones, maquinaria y personal del Estado en favor de un candidato.

Diputados del Liberación Nacional, acompañados por reporteros, fotógrafos y camarógrafos, hicieron una visita sorpresiva a la Tipografía Nacional y encontraron toda la máquina empleada en la impresión de millares de pancartas propagandísticas de Lucas García.

Ante ello, tanto el Liberación Nacional como la "Democracia

—Favor pase a la Pág. 62.



JACQUELINE CON HIJA. Newport, Rhode Island, agosto 14. Jacqueline Onassis y su hija Caroline, sentadas durante el baile de la Copa norteamericana, realizado el sábado en Newport.